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JUNDIAÍ Uma das prioridades para este ano será a reforma do Plenário, principalmente em relação a melhorias na acessibilidade

Câmara define Mesa Diretora 
projeta suas metas para 2021

ANGELO AUGUSTO SANTI

asanti@jj.com.br

No prim eiro  dia de 2021, 
os vereadores de Jundiaí to
m aram  posse de seus cargos 
na Câmara M unicipal e defi
n iram  a composição da Me
sa Diretora para os próximos 
dois anos com algum as sur
presas. A solenidade foi fecha
da ao público, por segurança 
devido à pandemia, e agora os 
parlam entares aguardam  o 
fim do recesso, no dia BI de ja
neiro, para voltar à rotina das 
sessões semanais.

Faouaz Taha (PSDB) segue 
à frente do Legislativo m uni
cipal e será o presidente da Câ
mara de Jundiaí nos anos de 
2021 e 2022. Vereador mais vo
tado nas últimas eleições e um 
dos favoritos a assumir o car
go, Antonio Carlos Albino (PL) 
ficará com a vice-presidência.

O restante da Mesa Direto
ra será composta por José A n 
tonio Kachan Júnior (DEM) 
(2o Vice-Presidente), Rogério 
Ricardo da Silva (DEM) ( Io 
Secretário), Quézia de Lucca 
(PL) (2a Secretária), Madson 
H enrique (PSC) (B° Secretá
rio), e Cícero Camargo da Sil
va (PL) (4o Secretário).

Nesta segunda-feira (4), 
Faouaz Taha, Rogério Ricar
do e Quézia de Lucca se reu
n iram  com os titulares das 
diretorias A dm inistrativa 
(Luciana Rivelli), Legislati
va (Gabriel Milesi), Financei

Faouaz Taha e Rogério Ricardo se mantêm na Mesa Diretora da Câmara, enquanto Quézia de Lucca é a novidade

ra (Adriana de Jesus), e com o 
Procurador Geral (Fábio Na
dai), para discutir as metas 
do biênio 2021-2022.

Faouaz definiu como prio 
ridade a reform a do Plenário 
da C âm ara  para que o espa
ço possa co n t in u a r  receben
do o público com conforto

e segurança. O vereador Ro
gério Ricardo apontou a im 
portância  de inc lu ir  no pro
jeto de reforma, m edidas que 
g a ran tam  a acessibilidade de 
todos os públicos. A vereado
ra Quézia de Lucca colocou- 
-se à disposição para con tr i
bu ir  com ações que to rnem

o Legislativo cada vez mais 
próxim o da sociedade. A reu
nião foi um a opor tun idade  
para avaliar  a gestão an te 
rior, tam b ém  presidida por 
Faouaz Taha e com o verea
dor Rogério Ricardo como 2o 
Secretário. No biênio 2019- 
2020, im p or tan te s  medidas

foram adotadas para o t im i
zar  o trabalho do Legislati
vo e zelar pela segurança dos 
servidores e do público.

Uma delas foi a reforma 
do Prédio Anexo, solucio
nando os problemas de in 
filtração e as rachaduras, ga
ran t in do  a segurança  dos 
usuários  do local. Outra con
quista  foi a renovação da fro
ta, que t in h a  mais de 10 anos 
e apresentava falhas cons
tantes. A gestão anterior 
tam b ém  trocou os com pu
tadores utilizados pelos ser
vidores, con tr ibu indo  com a 
eficiência do trabalho.

Reeleito presidente, Fa
ouaz se diz feliz e honrado. 
“Agradeço a oportunidade e 
acredito que esse voto de con
fiança dos colegas seja fruto 
do trabalho que fiz, sempre 
aberto ao diálogo e transpa
rente. Enfrentam os medidas 
necessárias como as refor
mas, redução da frota de ve
ículos e acredito que tenha 
conseguido aproxim ar o Le
gislativo da população, mes
mo com a pandem ia”, afirma.

Ele lembra que um a ree
leição como presidente da Ca
sa não é com um  e que o com
bate à pandem ia continuará  
como um a das prioridades 
do Legislativo. “Espero até 
2022, seguir o m esm o m ode
lo transparente  de trabalho, 
participativo e aberto a todos, 
com respeito aos servidores, 
com quem  aprendi muito.”
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